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有關東涌青少年毒品問題的提問 

 
 
        林有嫺議員通知本會，在本年 8 月 17 日舉行的離島區議會會

議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“   有東涌居民向本人稱區內青少年販賣毒品及吸

毒的情況，十分嚴重，還有繼續增加的趨勢，現請警務

處、保安局、教育局、勞工及福利局委派代表出席會議，

回答本人下述提問 : 
 

1)  警方及保安局的禁毒處，如何堵截毒品流入東涌，

尤其是流入東涌的學校及東涌青少年的社交圈子，

以免東涌的青少年接觸毒品? 
 

2)  在防止青少年及學生吸毒及教導他們毒品的禍害方

面，禁毒處及教育局曾經在東涌做過甚麼工作 ? 這
些工作的成效如何 ? 就目前嚴峻的青少年濫毒問

題，禁毒處有甚麼對策 ? 
 

3)  在輔導曾經接觸過毒品的青少年及學生方面，勞工

及福利局曾經在東涌做過甚麼工作? 這些工作的成

效如何? 
 

4)  現時倡議施行的校本自願驗毒計劃，何時可以在東

涌實施 ? 東涌可否成為首批試驗計劃的地區 ? ＂ 
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